
ОБЩЕИВЕННв-ПОШНЧЕШК

ГАЗЕТ Д

№ 109 (10523), Пятница, 7 июня 1991 года

Газета издается с февраля 1944 года. Цена 5 коп.

Учредитель — Сланцевский городской

Совет народных депутатов

Агитируя
за своего,

не хулите

„чужих"
Я никогда не писала в га-

зеты. Но сегодня не могу мол-
чать —встревожили, возмутили

отдельные строчки в некоторых
письмах читателей нашей га-
зеты о подготовке к выборам
Президента РСФСР.

Вот, к примеру, в «Знамени
труда» за 1 июня письмо вете-
рана войны В. Кичатова под
заголовком «Достойный кан-

дидат — это Ельцин». Но в

письме ни слова о том, чем же
хорош Борис Николаевич? И
почему за год его председа-
тельства в России- не стало
лучше жить? Почему прова-

лена уборка небывало богатого
урожая?

Зачем все сведено к охаива-

нию И. И. Рыжкова? На каком
основании автор утверждает:
«...ЦК КПСС подсовывает

(слово-то какое!) народу канди-

датуру Н. И. Рыжкова». Раз-
ве неизвестно автору письма,

что кандидатуру его выдвину-

ли более 400 коллективов

предприятий и организаций? И
в его поддержку собрано три

миллиона подписей. А поддер-

жал кандидатуру Н. И. Рыж-
кова не ЦК КПСС, а Централь-
ный Комитет Компартии Рос-
сии.

То же самое можно сказать

и о письме И. Степановой в
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том же номере газеты. На ка-
ком основании она утверждает,
говоря о Н. И. Рыжкове: «Не
спроста съезд народных депу-

татов и народ страны требо-
вали его отставки». На съез.
дах и па сессиях таких реше.-
иий не принималось. От имени
народа можно говорить только
по результатам Всесоюзного
референдума. Так зачем же,
агитируя за своего кандидата,,
хулить «чужих», да с такими

неточностями?! Между прочим,

так не поступает ни один из
кандидатов в Президенты, раз-

говаривая с избирателями.
Как член контрольно-реви-

зионной комиссии ГК КПСС
я участвовала в работе состояв-
шегося недавно пленума Слан-
цевского горкома КПСС и слы-

шала там выступление приехав-
шего из г. Ленинграда чле-
на группы поддержки Н. И.
Рыжкова. Он сказал о том, что

за последние годы работы
председателем Совета Минист-
ров СССР он, единственным из

членов Политбюро, выступил

против принятия антиалкоголь-

ного закона. И почти в каждом
из своих выступлений выражал

мнения, не совпадающие с мне-

ниями других членов Полит-
бюро и Генерального секрета-

ря ЦК КПСС М. С. Горбачева.
Стало быть, зря считают Н. И.
Рыжкова безгласным. Непло-
хо, если б на страницах «Зна-
мени труда» и в беседах ком-

мунистов с избирателями об
этом рассказывалось. Все это

и побудило меня написать

письмо в редакцию.

А. СТЕПАНОВА,

ветеран труда.

„Коней
на переправе

не меняют"
Включаясь в полемику о кан-

дидатах на пост Президента
РСФСР, я, в общемто, не со-

бираюсь агитировать за кого-то

из них. Просто здравый смысл

подсказывает, что нужно дать

возможность правительству

РСФСР довести начатое до

конца. А начато много. Чего
стоит Закон о земле! Посмот-
рите, как мы зашевелились, по-

чувствовали свое. Человек
ведь по природе собственник.
Если пост Президента займет
Н. И. Рыжков или кто-то дру-

гой, правительство Силаева
уйдет в отставку. Значит, все

решения съездов и сессий ВС
РСФСР —- насмарку. Антикри-
зисной программе, которую

только недавно одобрил
съезд, конец. Нынешний пар-

ламент России вряд ли устроит

нового лидера. Да и Ельцин,
если не будет избран, скорее

всего останется на посту Пред-
седателя Верховного Совета
РСФСР. Парламент его в ос-

новном поддерживает, поэтому

неизбежна конфронтация с Пре-
зидентом. Уйдут месяцы, ес-

ли не годы, па то, чтобы выйти
снова на точку отсчета. Выле-
тят в трубу миллионы, мы об-
нищаем, республика потеряет

свое лицо. К чему же все это?
Согласна с Е. И. Пригожи-

ным, что многое импонирует в

Бакатине. Да и программа его

практически не отличается от

программы Ельцина. А вот по

зиция коммунистов, мягко гово-

воря, удивляет. Как всегда,

действуем по циркуляру? Уто
надо же, сколько прекрасных

качеств имеет бывший премь-

ер, а народ их словно и не за

метил! «Прекрасный» специа-

лист привел страну к пропасти

и вдруг прозрел после инфарк-
та, нашел способы выхода из

кризиса. Ясно, что это очеред-

ной маневр, чтобы КПСС оста-

лась у руля, иного выхода у нее

просто нет. Вот почему так еди-

нодушно одобряют эту кандида-

туру на всех партийных собра-
ниях. И если народ в очередной
раз поверит «мудрой» политике

коммунистов, история этого не

простит. Уже никто из рядо-

вых членов партии не будет
иметь морального права считать

себя непричастным к новым бе-
дам: все совершается на их

глазах и с их поднятой ру-

кой «за».

Макашов и Жириновский —

это вообще несерьезно. О Ту-
лееве сказать ничего не могу.

Избирателям не следует «рас-

пылять» свои голоса, чтобы уже

12 июня был избран Президент,
иначе — повторные выборы, а

это снова миллионы народных

денег и время. Еще раз повто-

рюсь: я не отдаю предпочтения
ни одному кандидату, но не зря

сказано: «Коней на переправе

не меняют». Давайте дадим воз-

можность осуществиться хоть

одной программе российского
правительства, проводником ко-

торой сейчас является Б,- Н.
Ельцин.

А. ИВАНОВА,
бывший член КПСС.

ПО ПУДУ
ОТ КОРОВЫ

Минувший месяц принес
немало огорчений животново-

дам нашего района. Холодная
погода и недопоставки на

фермы кормов не дали им
осуществить намеченные пла-

ны на увеличение продуктив-

ности скота. Даже такие при-
знанные мастера высоких
надоев, как животноводы
фермы Рудно совхоза «Ав-
рора», где бригадиром много
лет Ф. И. Александрова,
недовыполнили месячный
план по надою молока от ко-
ровы на 21 килограмм.

Но, надо сказать, что и план
им был дан очень напряжен-

ный — обеспечить продук-

тивность каждой коровы в

467 килограммов, что зна-

чительно выше уровня прош-
лого года.

Наиболее близкими к это-

му рубежу были доярки
'Г. П. Арикайнен, II. II. Ро-
дионова и Н. С. Иванова.
Работая эвеном, они надоили
от каждой коровы по 450
килограммов молока.

Сейчас, когда с наступле-

нием солнечных дней тра-
вы стали интенсивно отрас-
тать, рудненские животново-

ды получают в сутки уже по
16,1 килограмма молока от

коровы. В этом большая за-
слуга пастухов Е. И. Лав-
рентьева и А. М. Семенова,
которые рационально расхо-

дуют травостой и строго вы-

держивают режим содержа-

ния коров на зеленых кормах

и свежем воздухе. .

НЕОТЛОЖНЫЕ ВОПРОСЫ
29 мая состоялось очередное заседание президиума

горсовета. Повестка дня его, как обычно, была разнооб-
разной и насыщенной.

Г- ] О первому вопросу — о

работе учреждений здра-

воохранения в вопросах профи-
лактики детских заболеваний
— заслушана информация за-

местителя главного врача рай-
онного территориального ме-

дицинского объединения М. В.
Васильева. Он отметил, что

детская заболеваемость не

превышает среднеобластной
уровень. А что мешает ее сни-

зить?
Болезни родителей, неблаго-

приятные условия труда бере-
менных женщин, переуплотнен-

ность групп в дошкольных уч-

реждениях, отсутствие необхо-
димой оздоровительной и сани-

тарно-просветительской работы
в школах — вот далеко не пол-

ный перечень причин детской
заболеваемости.

М. В. Васильев подчеркнул

также необходимость строи-

тельства детской поликлиники

в Сланцах: имеющаяся нахо-
дится в стесненных условиях,

нет помещений для приема

узких специалистов.
Президиум принял решение

поручить горисполкому рас-
смотреть возможность и изы-
скать средства для строитель-
ства в городе двух детских са-
дов-яслей на 280 мест каждое
в период 1992 — 1994 годов,

принять меры по началу строи-

тельства новой средней школы
в текущем году. Решено сов-

местно с постоянной комиссией
по охране здоровья населения
обратиться в главное аптечное
управление о полном удовлет-
ворении потребности в медика-
ментозных средствах, необхо-
димых для лечения и профи-
лактики заболеваний детей.

Есть в решении также кон-

кретные пункты по повышению
квалификации старших медсес-

тер дошкольных учреждений, по

организации необходимого чис-

ла специализированных групп,

в том числе и для детей с за-

держкой психического разви-

тия. Как отметил М. В. Ва-
сильев, число таких детей, к

сожалению, растет.

Контроль за выполнением

данного решения возложен на

постоянную комиссию по здра-

воохранению, охране материн-

ства, детства и социальному

страхованию, а также на^ заме-

стителей председателя исполко-

ма по соответствующим на-

правлениям.

О АТЕМ члены президиума

рассмотрели вопрос о

предоставлении льгот по налого-

обложению на 1991 год. Вы-
ступили заведующая горфо
Н. Н. Семенова и начальник

налоговой инспекции С. А. Ми-
хайлова. Они отметили, что от

гормолокозавода, а также неко-

торых кооперативов и малых

предприятий поступили заяв-

ления о предоставлении льгот

по налогу на прибыль. По-
стоянная ‘ комиссия по плани-

рованию, финансам, ценам к

кооперативам, горфо, налоговая

инспекция проанализировали
уровень их рентабельности,
уровень зарплаты, сделали

свои заключения. Единодуш-
ным было мнение относительно

молочного • завода: снизить

уровень налога на прибыль
на 20 процентов в связи с его

реконструкцией и несоответст-

вием розничных и оптовых
цен.

(Окончание на 2-й стр.).

ШКОЛЬНЫЙ
ДЕСАНТ

НА ПОЛЯХ
„СТАРОПОЛЬСКОГО"

А. БЕДОВА.

ВЕСТИ_^И
из района

Он «высадился» на цент-

ральной усадьбе совхоза

«Старопольский» еще 3 ию-

ня. Отряд из 30 учащихся

школы № 4, в основном

бывших семи- и восьмиклас-

сников (а с будущего года

восьми- и девятиклассников

соответственно) прибыл сю-

да, чтобы в течение трех не-

дель помогать труженикам

села в уходе за всходами

овощных и кормовых куль-

тур. Так заранее было ого-

ворено в двухстороннем до-

говоре. Однако погода

внесла коррективы в их пла-

ны: из-за затянувшейся вес-

ны всходов на плантациях

практически еще нет. Зато их

руки оказались как нельзя

кстати сельчанам на высадке

рассады капусты с теплиц в

открытый грунт, на уборке
камней с полей.

Вместе с ребятами три

преподавателя: Ю. Т. Ва-
сильченко, Е. М. Чухнова и

Р. Р. Теслюк. Согласно до-

говору, проживают школьни-

ки на территории совхоза, а

питаются в совхозной столо-
вой, причем бесплатно. На
днях совершенно случайно
мы встретились там с ними.

Настроение и у ребят, и у

педагогов боевое, аппетит от-

менный, а это залог тому,

что с поставленной задачей
они справятся успешно.

А. ГИНДОВА.

По малым деревням

Щ
К^РОНИТСА
КУЛЬТУРНОЙ

•ЖИЗНИ

лу ездить за ними в город. В
деревне Заборье вручили Ива-

Работники автоклуба № 2 ну Дмитриевичу Наумову дип-

отдела культуры О. Сассы, лом за участие в выставке на-

И. Семочкина и И. Пашков родного творчества, те, кто

(водитель) провели рейд по ма- смотрел в музее эту экспозицию,

лым деревням совхоза «Старо- помнят красивые и нужные в

польский». В деревни Засосье, хозяйстве метлы из синтетичес-

Данилово они привезли лекар- кой бечевы, выполненные

ства тем, кому уже не под си- умельцем.

СВЕДЕНИЯ
о ходе весеннего сева в совхозах района

на 3 июня (в % к плану)
(по данным ГИВС)

Совхозы

Посеяно всего В том числе яровые зерновые Картофель Овощи
«Сланцевский» 101 117 100 94
«Родина» 88 100 100 63
«Старопольский» 83 113 100 91
«Аврора» 82 100 100 86
«Осьмияский» 69 85 100 20

По району: 85 103 100 70



2 страница
«ЗНАМЯ ТРУДА»

ssssst

I Начало на 1-й стр.). дано к потребности 897 тонн в лектива, под давлением горсо- ровано горисполкомом 1-1 марта
мнения целом по объединению. Не го- вета продажа грузовой станции, 1J91 юда в соответствии с За

ворю уже о личных подворьях а также вынужденная сдача в коном РСФСР «О предприя
— население снизило из-за аренду территории головного тиях и предпринимательской
этого покупку на откорм быч- предприятия^ « Агрокоопснабу» деятельности». Обществом бы-
ков и на доращивание тело- вместо Кировского завода, кото- ли предоставлены все документы,
чек . рый обещал привести ее в по- необходимые для регистрации,

Из-за неустойчивой кормо- рядок, построить новые очист- каких-либо оснований для отка-
вой базы в совхозах района ные сооружения. за в регистрации исполком не

ставок налога па прибыль с 1 поголовье коров снизилось зна- В обращениях содержатся ряд имел. Это предприятие само-
января 1991 года только чительно. Где уж тут ждать из- других требований: отменить стоятельно определяет направ-
двум кооперативам ’ — «Золуш- бытка молока и мяса! ограничения на рост заработной ление своей деятельности, вме-
ке» на 100 процентов и «Лу- В. А. Антонов считает ре. платы, отменить 5-процентный шательство государственных
чу» на 15 процентов. Сделано шение сессии невыполненным, налог с покупок и пользование органов не допускается (это
это на основании Закона да и сама программа нужна услугами, отменить 1-процент- разъяснение дано в ответ на

СССР «О налогах с предприя-
тий, объединений, организаций»

По кооперативам

были различные, члены прези-
диума задали немало вопросов
Н. Н. Семеновой и С. А. Ми-
хайловой, стремясь поглубже
вникнуть в деятельность коопе-
ративов. В конце концов было
принято решение о снижении

от 14.06.1990 года. Принято-
во внимание, что в кооперативе
«Золушка», осуществляющем

пошив одежды, низкая зарпла-

та, прибыли нет. Кооперативу
«Луч» льгота предоставлена

в связи с выпуском изделий
по более доступной для насе-

ления цене.
Оставлены без удовлетворе-

ния просьбы кооперативов
«Механизатор», «Кристалл».
«Сюрприз», «Виктория», «Эв-
рика», «Гранит», «Березка-89»,
«Сплав», а также частного

предприятия «Эффект» в свя-

НЕОТЛОЖНЫЕ
ВОПРОСЫ

требование коллектива

СПОГАТ заставить «Сурэн»
заниматься перевозкой торфа,
участвовать в уборке урожая).
Кроме того, «Сурэн» заключи-

ло на 1991 год договора, от ко-

торых отказалось грузовое объ-
единение.

Вправе ли общество «Су-
рэн» осуществлять попутную

загрузку автотранспорта без со-
гласования со СПОГАТ? По
разъяснению главного юрискон-

сульта исполкома и горсовета

А. И. Гилева — сланцевскийлишь в виде контрольных цифр ный пенсионный налог, обеспе
потребностей района в различ- чить снижение цен на 50 про- горисполком и горсовет не вы-
ных видах сельскохозяйствен- центов в рабочих, школьных и 'Давали разрешение обществу
ной продукции. Из программы студенческих столовых, устано- «Сурэн» на попутную загрузку

зи с отсутствием предушот- «Самообеспечение» она пре- вить минимальный отпуск в 24 транспорта, поскольку оно впра-
ренных Законом оснований. вращается в «Самовыживание». дня, а минимальную заработную ве осуществлять эту деятель-
С ЛЕДУЮЩИИ вопрос, рас- Принимая по данному воп- плату не ниже 300 рублей. ность без получения разрешения

смотренный на заседании росу решение, президиум обра- Представители объединения — согласно закону РСФСР «О
президиума, касался хода вы- тил внимание на первоочеред- говорили в каких сложных ус- предприятиях и предпринима-
полнения программы «Само- ность разрешения проблемы ЛОВ иях приходится работать во- те льской деятельности». А тре-

- п комбикормов - через Ленобл- дителям> когда автомобильный б °вания СПОГАТ о монополь-
агропром, через бартерные парк изн0швн _ Н е хватает за- ном осуществлении междуго-
сделки. Горисполкому поруче- паснЫх частей для ремонта, а Р°Д НЫХ перевозок противоречит
но решить вопрос по приемке зарплата при нынешних ценах 3акон У РСФС Р «О конкурен-
молока от частного сектора мизерная — у водителей, зани- фш и ограничении монополи-  
молокозаводом на основе взЗ^ маЮ щ ИХСЯ перевозками внутри с ™чеокои деятельности на то-

зать, что в выступлении Вале- имовыгодных договоров, при- города, она иногда меньше 200 Рынках» от 22 марта
рия Александровича звучала пять меры по выделению под блей д деятел ьность общест- 19 ^ Рппглгг

тревога, это был поистине коллективное садоводство в ва лГлтаН1 пячпмпанир ия пп. Претензии СПОГАТ
«СОС»

обеспечение», принятой 10 сес
сией 20 созыва горсовета. Со-
общение сделал председатель

постоянной комиссии по аграр-
ным вопросам и продовольст-
вию В. А. Антонов. Мало ска

щественный сектор сельскохо- ков, добиться выполнения в не
• зяйственного производства. обходимом объеме шефства про-  

Па кого ставку делаем — мышленности района над совхо-
на фермера, арендатора, коопе- зами. А совхозам необходимо
ратора, на частный сектор? Но принять меры по увеличению ДОГО|ВОрам и

ведь они произведут не более площадей под зернофуражные НР.ГП ПРПРТ

30 процентов продукции, а все культуры

«« » Сурэн», разрешение на ор-
призыв спасти оо- 1991 году не менее двух участ- ганиза ^1Ю ИМР п о П утной загруз- шении того ’ чт0 <<П °Д Д авл ени-

“     *  — - ки тра £ спорта ста /ит СПОГАТ °®° ^ыкуждено
в еще более невыгодные уело- Р Д ть грозовую станцию

в отно-

вия, так как объединение вы- " с Д ать в аренду «Агропром-
нуждено выполнять, согласно она< *У» часть своей территории,

невыгодные для представляются юридически не-
него перевозки. В то время как обоснованными, поскольку не
общество «Сурэн» оформляет Установлены документы, под-

остальное общественный Если -хотим, чтобы наш стол любые перевозки, за что полу- писанные должностными ли
сектор, — подчеркнул В. А. больше ,не оскудел, нельзя чает определенный доход. Д ап в горсовета и обязывающие

£я° Н поли7и.ш "н Ггщав лен а Д н а 3p?™L ^^аТнадеждапо” СПОГАТ^Т ' ITZ ВИЯ ' ЭтИ п Р ете ™ мо^у/быть
то, чтобы его развалить. Как ра ™ а „ ,, я HHY СПОГАТ в ультимативной фор- направлены в адрес админист-

выжить совхозам при удоро- ка все же на . . ме было заявлено, что при не; рации объединения,

жании в несколько раз мине- |“] А обсуждение следующего выполнении его требовании Президиум принял решение

ральных удобрений, техники? вопроса — о рассмотрении последует отказ от выполнения просить Ленинградский концерн

В условиях ослабления шеф- обращений трудового коллекти- в полном объеме договоров при «Автотранс» оказать практичес-

ской помощи? ва СПОГАТ — были приглаше- наличии плохих подъездных пу- К у Ю помощь СПОГАТ в стаби-

В. А. Антонов привел тре- ны представители администра- теи , осуществление наиболее лиза д ии финансово - хозяйст-
вожные цифры сокращения Дни объединения, председатель выгодных для СП01А1 пере- венной деятельности предприя-

площадей, занятых в районе профкома Н. И. Васюкова, бозок. Транспорт в первую тня и ВЫВОД е его из кризиса,

под картофель — по сравне- председатель совета трудового очередь будет выделяться кли- Просить Леноблсовет обра
нию с 1988 годом, они сокра- коллектива С. А. Тимофеев, ентам, не пользующимся услу- тнться в установленном поряд

тились на 275 гектаров. При. Присутствовали также замести- гами общества «Сурэн». Авеле- ке в соответствующие органы

чина — убыточность произ- тель председателя Ленинград- дующем сезоне будет стоять государственной власти и управ-

жодства картофеля и овощей, ского концерна «Автотранс» вопрос о сокращении объемов ления с предложениями об ус-

а также ослабление шефской А. И. Иванов и заведующий от- вывоза торфа, на котором води- тановлении для предприятий

помощи предприятиями горо- делом Леноблисполкома Рапо- тели теряют в заработке. грузового автотранспорта льгот-

да и Ленинграда. На 1991 год техин, директор общества Выслушав мнения всех при- ного порядка распоряжения за-

25 предприятий нашего города «Сурэн» В. Л. Сурядный. глашенных, президиум дал от- работанными денежными сред-

не заключили договоры с сов- Заместитель председателя веты по существу поднятых ствами, увеличении оплаты

хозамн. И если в нынешнем горисполкома Г. М. Днмчина по- вопросов. Отметил, что боль- труда и дней отпуска,

году положение с картофелем яснила, что в адрес гориспол- шинство из них — об отмене L_j А заседании президиума

было неважное — и по тало- кома и горсовета поступило налогов, ограничении роста зар- *• рассмотрен также ряд дру-

нам его не Всегда можно было несколько обращений от адми- платы, предоставлении предпри- гих вопросов — заслушан от-

купить, то с чем мы вой- нистрации и трудового коллек- ятию возможности полностью чет о работе председателя по-

дем в будущую зиму? тива СПОГАТ, а также обра- распоряжаться денежными стоянной комиссии по народно-'  
Пока горожане не знали щепие, принятое на митинге средствами — находятся не в му образованию и культуре

•собых проблем в обеспечении 26 апреля. Суть их в том, компетенции исполкома и гор- А. В. Глобина. Затем его ии-

молоком, — -сказал В. А. Ан- что коллектив предприятия уви- совета. Обращение с этими формация об организации спор-

тонов. — Но вполне возможно, дел «диктат» горсовета в ре- вопросами в данные инстанции тивно - трудового лагеря при

что узнают, если не улучшит- шении ряда вопросов: регистра- говорит о юридической безгра- клубе «Резонанс». На органи-

ся снабжение комбикормами цпя общества с ограниченной мотности коллектива. зацию и работу лагеря выделе-

— их катастрофически не хва. ответственностью «Сурэн», По существу других вопросов: но 10376 рублей,
тает. В мае, например, недо. вынужденная, по мнению кол- общество «Сурэн» зарегистри- Т. КРЫЛОВА.
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Встреча
с доверенным

лицом

Н. И. Рыжкова
В минувшую пятницу с ру-

ководителями предприятий
и организаций города встре-
тился доверенное лицо кан-
дидата в Президенты
РСФСР Н. И. Рыжкова ге-
неральный директор проект-
ного объединения <<Энерго
машпроект» В. Г. Першин.

«Я хозяйственный руко-

водитель, — сказал В. Г.
Першин. — Всю жизнь вос-
питывался на необходимости
ведения планового хозяйст-
ва. Сколько живем, столько
за план и боремся. И это
правильно. Когда наблюдаю,
как пускают под лом годами
отлаженный механизм, ото-
ропь берет. Я не могу это
понять и с этим смириться.
Рыжков тоже прошел путь
промышленника от А до Я».

В. Г. Першин поделился
своими личными впечатлени-
ями о совместной работе с
Рыжковым, когда оба были
генеральными директорами в
одном министерстве, о ра-

боте под его руководством.
Вкратце рассказал о полков-
нике Б. В. Громове, претен-
дующем на пост вице-прези-
дента: «При выводе войск
из. Афганистана он послед-

ним перешел границу. Он
молодой, но уже крупный,
опытный военачальник, про-
веренный фронтом, хороший
хозяйственник».

Часто можно слышать вы-

сказывания не в пользу Рыж-
кова, -в частности, такие, что

«развалил экономику и бу-
дет разваливать Россию».
В. Г. Першин попытался оп-
ровергнуть это, заявив, что
«он не разрушал экономику,

ему помогли это сделать.

Он тоже старался сохранить

порядок. Н. И. Рыжков един-

ственный, выступивший про-
тив введения антиалкогольно-

го законодательства. Он еще

два года назад предлагал по-

высить розничные цены на

30 процентов, сегодня их

пришлось повышать в два-

три раза. У него есть все

для хорошей жизни, но оа.

исконно русский и не моа,

смотреть, как страна юзом

идет к пропасти».

Все познается в сравнении.

Доверенное лицо Н. И. Рыж-
кова В. Г. Першин выска-

зал свое отношение к другим

кандидатам в Президенты. И
подводя итог сказанному,

сказал: «Каждый из нас во-

лен сделать свой выбор, но

выбор принципиальный. Если
Россия свернет с социалисти-

ческого пути — разрушится

Россия».
В высказываниях руково-

дителей, собравшихся на

встречу, прозвучала мысль о

том, что они в своем выборе
определились. Теперь необ-
ходимо убедить работников
своих предприятий и органи-

заций сделать 12 июня пра-

вильный выбор, отдать свои

голоса за Н. И. Рыжкова. 

К СВЕДЕНИЮ ДЕРЖАТЕЛЕЙ ЦЕННЫХ БУМАГ СБЕРЕГАТЕЛЬНОГО БАНКА СССР 

О компенсации сбережений населения в государственных

ценных бумагах и сертификатах сберегательного банка СССР
В связи с единовременным повы-

шением розничных цен проводится

разовая переоценка денежных средств

населения, помещенных в облигации

Государственного внутреннего выиг-

рышного займа 1982 года, Государст-
венные казначейские обязательства
СССР и сертификаты Сберегательного
банка СССР. Компенсационные вы-

платы гражданам по Государственным
казначейским обязательствам и сер-

тификатам сберегательного банка
СССР, приобретенным до 1 марта

1991 года, производятся по истече-
нии срока, на которые они проданы,

либо после 1 марта 1994 года.

В случаях предъявления до 1 мар-
та 1994 года сертификатов Сбербанка,
казначейских обязательств, приобре-
тенных до 1 марта 1991 года, оплата

производится по заявлению владель-

ца после рассмотрения его управляю-

щим отделением Сбербанка. Сумма
компенсации в размере 40 процентов

с нарицательной стоимостью зачисля-

ется на специальный счет по вкладу

на имя владельца ценных бумаг.

Доход по спецсчету начисляется

со дня совершения операций по опла-
те ценных бумаг в размере семи про-

центов годовых за время хранения

средств на спецсчете. Владельцы рас-

поряжаются специальными счетами в

порядке, установленном для спецсче-

тов, открытых на компенсацию по

вкладам, то есть после 1 марта 1994
года.

Продажа и покупка облигаций Го-

сударственного внутреннего выиг-

рышного займа 1982 года производит-

ся с учетом увеличения их нарица-

тельной стоимости на 40 процентов.

В случае отказа владельца облигации
государственного целевого вещевого

беспроцентного займа от товара, при

сдаче облигации для получения нари-

цательной стоимости, начиная с 1 ян-

варя 1993 года, выплачивается ком-

пенсация в размере 40 процентов

стоимости облигации.
При сдаче облигаций для получе-

ния нарицательной стоимости до ука-

занного срока компенсация не вы-

плачивается.

Компенсации 40 процентов по обли-
гациям целевого займа на автомоби-
ли будут учтены при получении вла-

дельцем облигации в 1993 году това-

ра. А. ТИМОХОВИЧ,
управляющая отделением Сбер-
банка.
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МЯСО?Будет ли у нас
Открытое письмо-предложение

городскому Совету народных депутатов

Начиная с марта 1991 года,

не отовариваются полностью
талоны на мясо и колбасу.
Причина в том, что городу
недовыделяются по госфонду
Ю — 20 и более тонн. Так
заявляет заместитель предсе-

дателя горисполкома А. Г. Па.
рамоненко. Может быть. Но
все ли использовано райпо,
горторгом в пределах города

Сланцы и района? Виноваты и
Парголовский промкомбинат, и

начальник Сланцевского райпо
В. М. Матвеев, ноторые пре-

кратили отгрузку и прием мя.

са с октября 1990 года. «Год
назад очередь желающих сдать

мясо в коопзаготпром была
расписана на 4 месяца вперед

и насчитывала десятки и сот-
ни желающих...». Так сообщала
газета «Знамя труда» за № 13
от 19 января 1991 года. Спра-

шивается, почему не построена

бойня? Почему нет учета у

сельского и городского населе-

ния? Когда будет построен но-

вый модуль мясокомбината и

колбасного цеха? Пусть на

это ответит руководство гор-

исполкома.
Почему на мясокомбинате

не принимают в переработку
лошадей? В частности, шахтер

И. Г. Щеголев пообивал все

пороги, но вот уже полгода не

может сдать на мясо выращен-

ную лошадь весом 1..500 кило-

граммов. Товарищ Я. Я. Бог-
данов, ответьте в газете на за-

данный вам год назад вопрос,

почему не используется им-

портный (финский) модуль по

выращиванию свиней, который
уже построен три года тому

назад на первом районе, у

столовой № 2 общепита? По-

чему не организуются коопера-
тивы из городских жителей
(бывших селян) по выращива-

нию и свиней, и быков, и

овец? Почему не строятся для
садово-огороднических коллек-

тивов небольшие (на 50 — 75—
100 голов) скотные дворы,
овоще(картофеле)хранилища?

Хорошее дело начали руко-

водители объединения «Ленин-
градсланец» в союзе с совхо-

зом «Родина». За оказание
финансовой, людской и мате-

риальной помощи совхоз «Ро-
дина» выделяет шахтерам за
деньги по два килограмма мяса

и по полкилограмма колбасы.
А что делает горисполком?

Он (А. П. Полторанин, А. Г.
Парамоненко и другие) разре-

шает продавать дополнительно

к городскому талону на мясо

всего полкилограмма, а колба-

сы — ни грамма. Все это де-

лают, прикрывшись отсутст-

вием государственных фондов.
Какой из сказанного выше

вывод и какие предложения?
Построить новый модуль мя-

сокомбината и колбасного цеха

в срок — не далее сентября
1991 года. Взять на учет все

поголовье скота в личном поль-

зовании, в совхозах обеспечить
частников и кооперативы (кол-
лективы) кормами, задейство-
вать финский свинарник — до

сентября 1991 года, организо-
вать животноводческие добро-
вольные кооперативы из горо-

жан, построить им мини-фермы
и обеспечить кормами. Обязать
все крупные предприятия орга-

низовать свои подсобные хо-

зяйства, действуя вместе с сов-

хозами на договорной основе.

Установить ежемесячный депу-

татский контроль за приемо-

сдачей скота на мясо, за пла-

новым и фактическим выхо-

дом мяса при переработке, за

качеством колбасных изделий

и за тем, куда они направля-

ются...

При этом просьба к конт-

ролерам не пачкаться самим и

не давать поблажки никому.

Надо горторгу, рабочему и

депутатскому контролю запре-

тить во всех продуктовых мага,

зинах единовременную прода-

жу продтоваров по разным це-

нам (госценам, договорным,

свободно-коммерческим и пла-

вающим ценам).

Для договорных, ' плаваю,

щих и свободно-коммерческих
цен следовало бы открыть от-

дельные магазины в Сланцах и

Лучках.

Вся продовольственная про-

дукция (мясо, масло и колбас-
ные изделия, овощи, карто-

фель, фрукты, ягоды...) долж-

на продаваться только 'после

проверки санэпидстанцией.

Л. МАРКОВ,
стволовой шахты «Ленин-
градская».

«Взгляд»

§Р||Ш1§

тт.

«Лодка». Саша Лепехин, 14 лет, «Сельская улица»

НЕ УДИВЛЯЙТЕСЬ
ЗИМНИМ ПЕЙЗАЖАМ

ЭТИ СНИМКИ БЫЛИ

НА ФОТОВЫСТАВКЕ
ДЕТСКОГО

ТВОРЧЕСТВА

Алеша Рязанов 12 лет

ВМЕСТО КОММЕНТАРИЯ.
Автор поднял животрепещу-

щие неотложные проблемы. Раз-
мышляя над прочитанным, рабо-
тая над письмом по поручению ре-
дакции, решил я проконсультиро-

ваться с теми, в чей адрес автор

направляет свои замечания.

Побывав в Сланцевском райпо,
подробно побеседовав с его пред-

седателем В. М. Матвеевым, убе-
дился: руководимый им коллек-

тив делает многое для того, чтобы
улучшить снабжение горожан и

сельчан мясом и мясопродуктами.
Заканчивается строительство бой-
ни с колбасным цехом. Причем,
ее проект 60-х годов до неузна-

ваемости переделан силами ра-
ботников райпо. Вместо предпола-

гаемого сооружения, столь не-

прочного, что его, как сказал в

шутку один из райповцев «Хоро-
ший бык рогами опрокинет», по-

строено капитальное здание с та-

ким расчетом, что с одного его

конца станут принимать на убой
животных, а с другого — отправ-

лять в магазины колбасу, копче-

ности.

И с заготовками мяса Сланцев-
ское райпо справляется значитель-

но лучше других в Ленинградской
области. Свидетельство тому —

два диплома, что висят на стене

в кабинете, председателя. Облпо-
требсоюз и обком профсоюза при-

судили один из них «за достигну-

тые успехи в выполнении плано-

вых заданий и обязательств в IV
квартале 1990 года.

Если раньше мясо от населения

принимали только один раз в не-

делю, то теперь — ежедневно. И
при этом, по новым, повышен-

ным ценам. Раньше за килограмм

говядины платили 4 рубля 30 ко-
пеек, теперь — 9 рублей, за ки-

лограмм свинины вместо 3 рублей
40 копеек — 6 рублей 75 копеек.

Учет скота у сельчан ведут

сельские Советы народных депу-
татов, а в городе — жилищные

органы. Так что и тут замечание

автора письма направлено не по

адресу. Но в то же время работ-
ники райпо заключают договоры

на заготовку мяса. На нынешний
год за первый квартал заключено

уже 500 таких договоров. Это в

полтора раза больше, чем было за

весь прошлый год.
Значительно сложнее перспек-

тива строительства нашего мясо-

комбината и колбасного цеха при
нем. Как сообщила в беседе его

директор JI. JI. Васильева, глав-
ная проблема — отсутствие валю-

ты для закупки модуля за рубе-
жом. Лошадей в переработку мя-
сокомбинат принимает только
от совхозов. От населения их
должна принимать заготконтора.

Существенные уточнения к тек-
сту письма автора сделала заве-
дующая отделом торговли испол-

кома городского Совета народных

депутатов В. С. Шотт. В на-

шем районе есть кооперативы но

выращиванию скота. Их можно

создать и больше, но нет в достат-

ке кормов для тех, что созданы.

Мало пожелать обеспечения кор-

мами, надо где-то их взять. Сена
накосим, а комбикорма кто даст?

Не все так и во взаимоотноше-

ниях горисполкома с шахтерами
объединения «Ленинградсланец».
Прав автор: фонды на обеспечение
мясом города и района удовлетво-

ряются порою в объемах, вдвое

меньших, чем предусмотрено. Не
выполняет их и совхоз «Родина».
А вот шахтерам совхоз мясо Отпу-
скает. Исполком городского Сове-
та ничего против этого не имеет.

Но по его решению шахтеры, по-

лучая совхозное мясо, должны

сдавать талоны на этот продукт.
И о другом, что мешает лучше-

му обеспечению сланцевчан про-

дуктами питания и товарами пер-

вой необходимости, с тревогой го-

ворила заведующая отделом тор-

говли горисполкома. Сланцепере-
рабатывающий и цементный заво-

ды, да и некоторые другие пред-

приятия города в порядке бартер-
ных сделок обеспечивают коллек-

тивы своих предприятий. Но по^

чему только своих? Разве нельзя,

объединяя усилия, под руковод-

ством местных органов Советской
власти решать злободневные про-

блемы обеспечения населения го-

рода и района всем необходимым?
Предложения, которые вносит

автор письма, стволовой шахты

«Ленинградская» Л. Марков, за-

служивают решения.

29 мая президиум городского

Совета рассмотрел вопрос о ходе

выполнения программы «Самообе-
спечение». Заслушав информацию
председателя постоянной комиссии

по аграрным вопросам и продо-

вольствию В. А. Антонова, прези-

диум принял развернутое реше-

ние, в котором сделаны поручения

горисполкому совместно с гортор-

гом и райпо обеспечить ежегод-

ный завоз недостающего количе-

ства мяса и овощей из других

районов области, определить не-

обходимый объем товаров для

бартерных сделок в этих целях.

На текущий год горисполкому

поручено рассмотреть вопросы

связанные с сервисным обслужи-
в. шем совхозов, определения

объемов сельскохозяйственного и

технического шефства промыш-

ленных предприятий над совхоза

ми, отрегулирования условий за

к.. гонения договоров и их выпол-

нения.

Конкретные задачи поставлены

перед директорами совхозов по-

стоянной комиссией городского

С^ета по аграрным вопросам и

продовольствию. И. СТЕПАНОВ,
внештатн. корр.

Не оставили

в беде
Когда заболеешь, то, ка-

жется, ничего тебе не нуж-

но, только бы как-нибудь
облегчить боль. Но беда
еще и в том, что не каждый
человек в состоянии' спра-

виться со своими опасениями

и страхами. Вот такой страх

целый год преследовал и

меня, и никакими силами

ег© было не преодолеть. А
пришлось мне туго, разбо-
лелись зубы. Я тянула вре-

мя, уговаривала себя и, на-

конец, боль пересилила да-

же страх. В результате того,

что все это время я не об-
ращалась к врачу, пришлось

расплачиваться сполна — уда-

лили сразу два зуба.

Если бы я раньше зна-

ла, что в стоматологической
поликлинике меня встретят

так доброжелательно, так

успокоят, то побежала бы,
как только почувствовала

зубную боль. Зашла я в

кабинет врача, распережива-

лась, разболелось сердце,

поднялось давление.

Здесь нельзя не заметить,

что к пациентам в стомато-

логической поликлинике от-

носятся очень внимательно.

Например, меня сразу же с

острой болыо отправили к

врачу и постарались сделать

все от них зависящее, чтобы
облегчить страдания.

Врач, видимо, увидел мое

состояние, а • им оказался

Олег Николаевич Базанов,
расспросил, что болит, попы-

тался уговорить, объяснил,
что с уколом эта процедура

не так болезненна и не нуж-

но так сильно переживать.

Действительно, после укола

я даже и не сообразила, что

все уже позади.

Хочу сказать, что у Олега
Николаевича не только «зо-

лотые» руки, но и добрая
душа.

Если бы вы видели, как

этот молодой человек отнес-

ся к совсем незнакомому, по-

жилому человеку, то, я уве-

рена, что и вы бы сказали о

О. Н. Базанове столько же

добрых слов, сколько наш-

лось их у меня.

От всего сердца желаю

этому молодому врачу всего

самого наилучшего, пусть

по-прежнему приносит ра-

дость людям, избавляет от

всех невзгод.

А. ШУТОВА,

ветеран труда.
ттяштшШ

Рома Малых, 13 лет.



ЭТО ВОЛНУЕТ

ПЕНСИЮ НАЗНАЧАЕТ
КОМПЬЮТЕР

В нашей области 412 ты-

сяч пенсионеров, и задача

Областного отдела социаль-

ного обеспечения — защи-

тить каждого, как того тре-

бует закон.

— Депутаты всех уров-

ней всерьез взялись за соци-

альную защиту пенсионеров,

ветеранов, малоимущих, —

сказала заместитель заве-

дующего Облсобесом А. Ф.
Сологуб. — Областной Со-
вет принял программу «За-
бота» и выделил семь мил-

лионов рублей из бюджета.
Собес выбрал в картотеке

33 тысячи остронуждающих.

ся и всем пересчитал пен-

сию до ста рублей в месяц.

Плюс к ним 65 рублей по-

собие — после повышения
цен. Итого — 165 рублей, в

пределах современного про-

житрчного минимума. Кроме
того, с 20 марта и всем

остальным пенсионерам

успели выплатить пособие.
Плюс 120 тысяч работаю-
щих пенсионеров перешло с

предприятий на пенсионное

обеспечение в Облсобес. Да
еще по союзному закону с

января нынешнего года сде-

лали перерасчет всем, кто
получил прибавку от 5 до
40 рублен за время нахож-
дения па пенсии — таких в
области 320 тысяч.

Нагрузка на собес возрос-
ла с 80 тысяч операций в
год до 1 миллиона 200 ты-

сяч при тех же штатах, и в
мае мы завершаем все пе-
рерасчеты. До 1 нюня пен-
сионеры области уже будут
получать выплаты по новым
законам. Главную роль тут

сыграл не только энтузиазм
штатных . работников, но,
главное, — техническое пе-
ревооружение областной
пенсионной службы. У нас
внедрена компьютерная сис-
тема, в банке данных теперь
учтены практически все пен-
сионные дела. Информаци-
онно-вычислительный центр
Облисполкома создал у себя
отдел пенсионной информа-
ции. Так что электроника
здорово нас выручила.

Конечно, есть и при новой
технологии ошибки. Их мы
исправляем вручную. Да к
тому же пенсионеры, сверяя
трудэвые и воинские заслу-
ги с каждой буквой законов,
несут в районные отделы со-
беса все новые и новые до-
кументы. Но, я повторяю,
что в течение мая мы су-
меем завершить все пересче-

ты пенсии.
В перспективе порядок

назначения и выплаты пен-
сий будет упрощен. Если
сейчас документы из райо-
нов поступают на утвержде-
ние в областной центр, то
уже в будущем году с ком-
пьютеризацией районных
отделов назначать и выпла-
чивать пенсии будут в рай-
онах области. Людям не при-
дется ждать, волноваться,
как это произошло с шахте-
рами в Сланцах. О текущей
работе Облсобеса мы наме-
рены регулярно рассказы-
вать в средствах массовой
информации.

В. МАШЕНКОВ,
редактор отдела соци-
ально - экономических

проблем газеты «Вес-
ти».

ф По выставочным залам Ленинграда

ДВЕНАДЦАТЬ ВЕКОВ

ЯПОНСКОГО ИСКУССТВА
Самый респектабельный зал восточного соседа, это — театр

Эрмитажа стал своеобразным Но, возникший в XIV столетии,
эпицентром знаменитого му- Суслов относит к «числу инте-
зея — здесь открыта выставка реснейших» маски духов, демо-
«Искусство Японии VII — XIX нов и божеств, костюмы, в ко-
венов. Область Ямато». Из му- торых выступали актеры. Вы-
зея древней столицы страны соко оценил директор музея и
Восходящего Солнца города раздел, посвященный живопи-
Иара, ряда других крупных си, в котором представлены
музеев, монастырских собра- пейзаж, жанровые картины,
ний и частных коллекций при- портреты государственных дея-
везено 136 экспонатов. В вит- телей, литераторов,- полковод-
ринах — театральные костюмы цев, буддийских патриархов
и маски, одежда, старинное актеров театра кабуки.
оружие и доспехи, скульптура, в в эрмитаже

гравюры на дереве, лаковые , ,

миниатюры, фарфор. былн показаны выставки буд-
„ дийской скульптуры, произве-

« Перед нами но существу - v „

* дении Хокусая и Хиросипи,
вся история традиционного на- „

традиционной живописи Нихон-
цноналыюго искусства, которое
поражает своим разнообразием' га ' миниатюрной скульптуры
и высочайшим уровнем, какого (нэцке), японских ширм. Неко-
псрнода мы бы ни касались, торые были сформированы

отметил директор Эрмитажа японскими музеями, ряд знако-

заслуженный деятель искусств
РСФСР В. А. Суслов. -То, что мнл с собраниями отдела вос-
экспозиция является собранием тока ленинградского музея, на-
настоящих раритетов, под- считывающего ныне три мил-

тверждает тот факт, что в Ле- ЛИО иа памятников истории и

иинград привезены шедевры, KV _ bTVDbl всеч в „ем ен и naDo

которым на родине присвоен К У ЛЬТ >РЫ всех времен и наро.
вшсший ранг «национальное Д°в.
сокровище» и следующие за

0 30 мая на заседании

Сланцевского горисполкома
рассмотрен вопрос о состоя-

нии и мерах по обеспечению
сохранности государствен-
ного имущества на пред-

приятиях и в организациях

района. Внесение в испол-

ком этого вопроса вызва-

но продолжающимся ро-

стом данного вида преступ-

лений, высокими остаются

темпы роста краж. В 1990
году их количество по срав-

нению с предыдущим годом

увеличилось на 90,4 процен-

та, за 5 месяцев текущего

года— еще на 24,1 процента.

Наибольшее количество
краж государственного иму-

щества в текущем году со-

вершено в СМУ-6 Гатчин-
ского ДСК-5, межсевхознем

леспромхозе и совхозе «Ось-
минский» — но 4, горсмеш-
торге, райпо и совхозе

«Сланцевский» — по 3. Рас-
следования уголовных дел,

возбужденных по кражам

государственного имущест-

ва, показывают, что основ-

ной причиной, способствую-
щей преступлениям, являет-

ся недостаточная укреплен-

ность объектов с материаль-

ными ценностями.

Решением исполкома
определены меры по обору-
дованию объектов средства-

ми сигнализации, укрепле-
нию сторожевой охраны, по-
вышению ответственности
должностных лиц за сохран-

ность государственного иму-

щества.

0 За 5 меояцев текущего

года общее количество пре-
ступлений возросло на 5,6
процента, количество тяж-

ких преступлений — умыш-

ленных убийств, тяжких те-

лесных повреждений, раз-

боев, грабежей, изнасилова-

ний и злостных хулиганств

уменьшилось на 15,8 про-

цента. Раскрываемость тяж-

ких преступлений составила

90,6 процента. На 22,2 про-

цента меньше совершено
преступлений на улицах.

0 С 46,8 процента до

11,8 процента снизились

темпы роста краж личного

имущества. Такое же соот-

ношение сохраняется по кра-

жам из квартир и частных

домов, из каждых 4 таких

краж осталась нераскрытой
одна. Из 20 совершенных
угонов автомототранспорта

в настоящее время не рас-

крыт один.
0 95,7 процента всех

тяжких преступлений совер-
шено лицами в состоянии

алкогольного опьянения, в

том числе — все грабежи и
разбойные нападения, 93,8
процента хулиганств, более
половины краж государствен-
ного и личного имущества и

угонов. Почти 60 процентов
корыстных преступлений со-
вершено неработающими и

неучащимися.

0 По количеству преступ-
лений линии уголовного

розыска на 10 тысяч жите-
лей Сланцевский район на-

ходится на одном из первых

мест в Ленинградской обла-
сти. В 1990 году этот пока-
затель составил 165 преступ-

лений, за 5 месяцев текуще-

го года — 63, что на треть

выше среднеобластного уров-

ня. Поэтому снижение тем-
пов роста преступности, по-

вышение их раскрываемости

достигается большим напря-

жением сил сотрудников ми-

лиции. Существенную по-

мощь в раскрытии ряда пре-

ступлений оказали граждане

города, обращаясь по теле-

фонам доверия.

0 За последнюю неделю

мая зарегистрировано 48 со-

общений и заявлений с приз-

наками состава преступлений.
Совершено 5 краж государст-

венного, 21 кража личного

имущества, из них 3 кражи

велосипедов, 7 — мопедов и

мотоциклов. В проверке на-

ходятся 6 заявлений о кра-

жах из квартир.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 8 ИЮНЯ

8.00 — Здравствуйте! 8.05
— Час кино. 10.40 — Топ-секрет.
11.15 — «Привидение из горо-

да Ойленберга». Спектакль.
13.25 — «Фея кукол». Фильм-
балет. 14.50 — Ребятам о зве-

рятах. 15.20 — Сказка за

сказкой. 16.05 — Концерт.
16.50 — Для вас, выпускники.

17.40 — ТТЦ «Лира». 19.10
— Телестанция «Факт». 20.30
— Большой фестиваль. 20.45
— Экспресс-кино. 21.00 —

Время. 21.45 — Музыкальный
телефон. 21.55 — Топ-секрет.
22.30 — «Найди меня, или

Серьезная игра для взрослых».

23.10 — Телекурьер. 23.40 —

Уик-энд. 01.10 — Ночной ка-

нал.

1= кино

Выступая на вернисаже, ди-

ректор префектурального му-

ведение искусства». К числу дигидГсказал его ^сотт’д-
nneRHefinmx ттногятгя бппняо- лнагида сказал, что его сотруд

ним — «важное культурное

достояние» и «важное произ

древнейших относятся бронзо
вые статуи, выполненные в

ники готовили нынешнюю эк-

седьмом веке, посетители уви- =ашости°“ выстГвку
дят великолепные скульптуры запалноевпопейской живописи
*нр6рпнму пптткппппирп» Maun западноевропейской живописи«небесных полководцев» Мако
ра и Баира — творение "маете

«От Рафаэля до Пикассо», при-

сланную Эрмитажем. С октяб-
ров XIII столетия, старинные р7“^ф евоалГГгооодах Нара
мечи, изготовленные прослав- Б, февраль в городах нара,
ленными мастерами из Нара». 1рп110 « пНП р^ Н тпру?!Д ете, .р'° СМ,?р'е г рело болев трехсот тысяч це-

Напомнив, что с областью нителей прекрасного.
Ямато связано еще одно яркое

явление в культуре нашего (ЛенТАСС).

Галине Николаевне
ГУСЕВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем

Мультфильм. 8.00 — Утрен-
няя развлекательная программа.

8.30 — Наш сад. 9.00 — ТОН.
и правом ухода па заслуженный 9.15 — Точка отсчета. 9.45 —

отдых. Желаем счастья, креп- «Валентин и Валентина». X. ф.
кого здоровья, долгих лет 1 1.15 — Утренняя звезда. 12.15 °Р топе ДИческоЙ обувью. При

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 7
июня — «Красноносый и Вис-
лоухий». Начало в 17.30.
«Возвращение в город вампи-

ров». Начало в 19.30. «Маль-
чишник». Начало в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7
июня — «Взять живым или

мертвым». Начало в 11, 18.10,
20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
7 июня — «Телемертвецы».
Начало в 19 часов. «Американ-
ский ниндзя». (II часть). Нача-
ло в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 7 июня — «Тайна золо-

того брегета». Начало в 17, 19,
21 час.

К СВЕДЕНИЮ 1

НАСЕЛЕНИЯ

В помещении поликлини-

ки ЦРБ 11 июня с 9 до 17,

часов и 12 июня с 9 до 15
часов будет работать выезд-

ная ленинградская бригада
по обслуживанию больных
и инвалидов протезами и

жизни.
Коллектив
мер».

завода «Поли-
— Остановись, мгновенье! себе иметь паспорт и пен-

13.45 — Телемост Москва — сионное удостоверение.

Антонине Алексеевне
САШИНОИ

Поздравляем с юбилеем

Лондон. 15.00 — ТСН. 15.15
" — «Бурда моден» предлага-

ет...». 15.45 — Минуты поэзии.

15.55 — «Чудак из 5 го «Б»,
jj Х^ ф. 17.45 — Мультфильм.

правом ухода на заслуженный iai Q _ Международная пано-

отдых. Желаем крепкого здо-  J -
- рама.

ровья, личного счастья и благо- 210Q _ в 21 45 _ <<0

ГПУБОН.

18.55 — «Оно». X. ф.

рация

Муз. программа. 01.15 ТСН.

Вторая программа

2—2

СПМК-251
траб/ются

ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ЭКСКАВАТОРЩИК ЭО-

2622,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК 4
— 6 разрядов.

Обращаться по адресу:

Василию Николаевичу
ГДЛЯНУ

Коллектив Сланцевского пас- 8.00 — Утренняя гимнасти
сажирского автопредириятня ка - 8-15 — Спорт для всех. . / п ь

сердечно поздравляет Вас е 8.30 — Русская речь. 9.00 —• J • Жданова, 1 (ост. 3-й по-
юбилеем и правом ухода на за- «Нижегородская элегия». 9.30 селок). Телефоны: 2-40-01,
служенный отдых. Желаем — Видеоканал «Содружество». 2-45-74. з 3

здоровья, благополучия, благо- 12.00 —; Видеоканал «Плюс £

дарим за честный добросовест- одиннадцать». 14.00 — «Весе-
ныи труд.

Юрию Ивановичу
СПАЖЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем крепкого здоровья, сча-

стья, успехов в труде и долгих

лет жизни.

Коллектив ПО «Сланцы-
агропромхнмия».

1шстёвидёниЯ

лые медвежата». Спектакль.
14.55 — Коллаж. 15.00 — «Бе-
лый медведь». Фильм.

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»
требуются

Программа телевидения России «глпнпи.и

17.00 — 19.00. УБОРЩИЦЫ произ-

17.00 — Камера исследует в ОДСТвенных помещений в

прошлое. 17.50 — Телетеатр хозбытцех (зарплата 290
России. 18.45 — Парламент- рублей в месяц),
окий вестник России. 19.00 — СЛЕСАРИ п« „«плит.,

Теннис. 20.00 - Вести. 20.15 ТР1 „ Гпг11 п ™ ремонту
— Спокойной ночи, малыши! ® 1еского и котель-
20.30 — Водное поло. 21.00 н °™ оборудования,

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 8 ИЮНЯ

— Время.

Программа телевидения России
21.50 — 01.05.

21.50 — К выборам

ТОКАРИ,
КОНТРОЛЕРЫ ОТК,
КОНТРОЛЕРЫ в ВОХР.
Обращаться в отдел кад-

дм,Гроссни" “ГосГ- Эст Р™ спз «Сланцы»: ул. За
23.15 — Криминальный канал, водская, 1.

6.30 — Концерт. 6.50 — Худ. фильм. 3 3
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